



3ème place en Futsal Minimes Filles et Handball Minimes Garçons. Mercredi 6 mars

publié le 18/03/2019

A **Niort**, mercredi 6 mars, **l'équipe de futsal minimes filles** du collège Jules Supervielle, 1ère du district Nord Deux-Sèvres, a terminé **3ème de la compétition départementale**. Elles ont assuré dans ce tournoi avec un niveau très serré entre les trois premières équipes. Manon, Lou-Ann, Gwenn, Ophélie, Suzie et Romane peuvent être fières d'avoir remporté cette médaille de bronze en représentant le collège au niveau départemental. Merci à Manon qui s'est impliquée également au niveau de l'arbitrage avec qualité.

A **Saint Varent**, **l'équipe de handball minimes garçons** du collège Jules Supervielle, 1ère du district Nord Deux-Sèvres, a terminé **3ème de la compétition départementale**. Les garçons ratent la seconde marche pour un petit but après s'être brillamment battus. Bravo à tous pour ce bon résultat et merci à Camille et Martin pour leur investissement ainsi que la qualité de leur arbitrage.

Félicitations à tous pour leur performance !

{ }

Documents joints

 [affiche_handball_minimes_garcons_du_06_mars](#) (PDF de 526.1 ko)

 [affiche_futsal_filles_du_06_mars](#) (PDF de 1 Mo)